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文責：校長 大内雅之

登校班会議
～安全な登校を みんなの協力で～
２２日、始業式に続いて「登校班会議」を行いました。

本校では育成会毎の通学班での集団登校を基本としていま

す。集団登校は、子どもたち自身が自分たちで安全確保す

るという目的はもちろんのこと、下級生への指示などを通

して、上級生がリーダーシップを学ぶなど、大変有意義な

場にもなっています。

しかし、集団で動くということは、それなりのリスクも

伴っています。そのリスクの回避には、「みんなで約束を守

る」と言うことがどうしても必要になってきます。集合時

刻を守ること、勝手に列を乱さないこと、班長の言うこと

をきいて行動すること等、は約束の代表的な例ではないでし

ょうか。

今回の登校班会議では、約束事を確認したり、班のめあて

を決めたりしました。保護者の皆様にも、子どもたちの安全

な登校に向けて、時間のあるときには一緒に通学路を歩いて

みるなどして子どもたちの実態や通学路の実態をみていただ

きたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

※ 学校到着は ７時３０分以降でお願いします。

通学路は安全ですか？

蜂の巣、倒木、ぐらつく屏がある。歩道のラインがない（消えかけている）。危険な車が多

い。水路が氾濫しやすい等、気がついたことなどあれば、ぜひ、地域の方で情報を共有し、改

善に向けて動いていただければと思います。あわせて学校に連絡もよろしくお願いします。

メディアコントロールチャレンジ週間
８／２３（水）～８／２９（火）

できるだけはやく子どもたちを「学校モード」にしていく

一番の方法は「規則正しい生活」です。チャレンジ週間を活用し、子どもたちの生活の見直しを

お願いします。

熱中症に注意！！！ 運動着登校時の注意
連日暑い日が続いています。昨日、保護者の皆さんにはメールで連絡したとおり、暑さを考慮

し、「運動着での登下校を可」 としました。各家庭で状況を判断し、子どもの安全を優先して、

服装を調整してください。

ただ、一日運動着で過ごすことで、衛生面も気に掛かります。ご留意ください。

また、運動着には児童名が書かれた「名札」がついています。個人情報保護、安全確保の観点

から手ぬぐい等で隠す、見えないように布で覆う等の対処を各家庭でよろしくお願いします。こ

どもたちへも対応について十分お話しください。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
切 り 取 り 線

 

輝け！北っ子！


